

Le président de la République d'El Salvador
M. Armando Calderón Sol

Né à San Salvador le 24 juin 1948, M. Armando Calderón a obtenu un doctorat en droit jurisprudentiel et en sciences sociales de l'Université d'El Salvador en 1977.

Il est l'un des fondateurs du parti Alianza Republicana Nacionalista. Il a été élu au Congrès en 1985.

M. Calderón a été élu deux fois de suite, maire de San Salvador, la capitale du pays, en 1988 et en 1991. Il a été élu président de la République en avril 1994.

M. Calderón est marié à Elizabeth Aguirra. Ils ont trois fils.